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Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Eine Überarbeitung des alten Gesetzes für DMTF war zwar schon angebracht, aber 
der Entwurf für das neue MAB Gesetz erfüllt so gar nicht meine Vorstellungen. 
Nach diesem Entwurf würde sich die Situation für DMTF bloß verschlimmern. Ich 
würde mir wünschen diesen Entwurf nochmal zu bearbeiten um eine Degradierung 
der DMTF zu Hilfsdiensten zu verhindern.  
Auch die Idee ,den Rückzug der DMTF aus CT und MR und anderen Bereichen, würde 
ich gern noch einmal überdacht haben.  
Ich arbeite jetzt seit 5 Jahren im Klinikum Wels in der Schnittbilddiagnostik 
und fände es tragisch in diesem Bereich nicht mehr arbeiten zu dürfen. Ich 
denke ich habe meine Sache bis jetzt sehr gut gemacht und würde es nicht 
verstehen, dass ich jetzt nach neuem Gesetz nicht mehr "fähig" dazu wäre. 
Es wäre mir ein Anliegen den Entwurf noch einmal zu überarbeiten und dabei 
eventuell auch Betroffene, sprich uns DMTF, mit einzubeziehen. 
 
MfG Blei Maria Luise 
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